
Ortsbeirat Forstfeld  

8. November 2022 
1 von 3 

Niederschrift 
über die 16. öffentliche Sitzung 
des Ortsbeirates Forstfeld 
am Mittwoch, 2. November 2022, 19:00 Uhr 
im Versammlungsraum, Haus Forstbachweg, Kassel 
 
 
Anwesende: 
 
Mitglieder 
Sascha Gröling, Ortsvorsteher, SPD 
Sylvia Hildebrandt, Stellvertretende Ortsvorsteherin, parteilos 
Pauline Ehrlich, Mitglied, CDU 
Dipl. Soz.päd. Hans-Peter Faber, Mitglied, B90/Grüne 
Sonja Gröling, Mitglied/Schriftführerin, SPD 
Nico Hoche, Mitglied, B90/Grüne 
Esther Kalveram, Mitglied, SPD 
Lars Reichert, Mitglied, parteilos 
Jürgen Vöckel, Mitglied, SPD 
 
Entschuldigt: 
Marika Zufall, Vertreterin des Behindertenbeirates 
Jennifer Rieger, Stadtverordnete im Stadtteil, Die PARTEI 
 
Weitere Teilnehmer/-innen 
Herr Hilsky, Städtische Werke 
Gunther Burfeind, Stadtteilzentrum Agathof 
Oliver Leuer, Kulturfabrik Salzmann e. V. 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Ausbau der Fernwärme im Stadtteil Forstfeld 
2. Redaktion K-Östlich - Vorstellung 
3. Vergabe von Dispositionsmitteln 
4. Mitteilungen 
 
 
Der Ortsvorsteher Gröling eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr. Er begrüßt die 
Anwesenden und stellt die fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt. 
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Der Ortsvorsteher Herr Gröling begrüßt Herrn Hilsky von den Städtischen Werken. 
Herr Hilsky führt in die Thematik ein und erläutert die bisher geplanten 
Ausbaumaßnahmen im Stadtteil. 
Herr Hilsky beantwortet in diesem Zusammenhang Fragen aus den Reihen der 
Versammlung und führt weiterhin aus, dass er bis zum Ende diesen Jahres unter 
Umständen weitere Machbarkeiten hinsichtlich des Ausbaus der Fernwärme im 
Stadtteil mitteilen kann. Er sichert Herrn Gröling zu sich über ihn erneut an den 
Ortsbeirat wenden zu wollen. 
Herr Gröling bedankt sich bei Herrn Hilsky und schließt den Tagesordnungspunkt. 
 
 
2. Redaktion K-Östlich - Vorstellung 
 
Herr Gröling begrüßt Herrn Burfeind und Herrn Leuer von der Redaktion K-Östlich. 
Herr Burfeind und Herr Leuer stellen abwechselnd die Redaktionsarbeit vor und 
beantworten Fragen aus der Versammlung. 
Herr Gröling bedankt sich bei Herrn Burfeind und Herrn Leuer und schließt den 
Tagesordnungspunkt. 
 
 
3. Vergabe von Dispositionsmitteln 
 
Herr Gröling erläutert die Möglichkeit die Beschlusslage vom 22.06.2022 aus TOP 
3 „Entwicklung des Stadtwanderweges Ost“ dahingehend anzupassen, dass die zur 
Verfügung gestellten Mittel nicht aus dem Titel zur Förderung der örtlichen 
Gemeinschaft, sondern aus dem Titel zur Unterhaltung von Straßen, Wegen und 
Plätzen genommen werden kann und formuliert hierzu einen Antragsvorschlag: 
 

„Der Ortsbeirat Forstfeld hebt seinen Beschluss vom 22.06.2022 aus TOP 3 
(Entwicklung des Stadtwanderweges Ost) auf und beschließt das dem 
Waldeckischen Gebirgsverein Kassel e.V. aus den Mitteln zur Unterhaltung von 
Straßen, Wegen und Plätzen 700€ für die Entwicklung des Stadtwanderweges 
Kassel Ost zur Verfügung gestellt werden.  

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen 
 
Herr Gröling legt einen Antrag der Landsmannschaft der Deutschen aus Russland 
vor, der um eine Förderung aus Mitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft 
bittet. 
Das Ortsbeiratsmitglied Pauline Ehrlich erläutert hierzu gestellte Fragen und 
verlässt als Mitglied der Landsmannschaft den Raum zur Abstimmung. 
Es wird der Betrag von 250€ zur Abstimmung gestellt. 
 



 

Niederschrift über die 16. Sitzung des Ortsbeirates Forstfeld vom 2. November 2022 

 

3 von 3 Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen 
 
Herr Gröling stellt einen Antrag der Siedlergemeinschaft Kassel-Erlenfeld vor, die 
um die Förderung aus Mitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft für die 
Beschaffung von 15 Tischen für die Turnhalle der Grundschule am Lindenberg 
bitten. Die Tische dienen als Ergänzung für die abgängigen Tische die zur 
Durchführung von Veranstaltungen im Stadtteil und in der Schule dienen. 
Herr Gröling verlässt als Mitglied der Siedlergemeinschaft Kassel-Erlenfeld den 
Raum zur Abstimmung. 
Frau Hildebrandt übernimmt als stellvertretende Ortsvorsteherin die 
Sitzungsleitung und stellt den Restbetrag der Mittel zur Förderung der örtlichen 
Gemeinschaft von 1.873,85€ zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen 
 
 
4. Mitteilungen 
 
Herr Gröling berichtet, dass für den 17.12.2022 von 14:00 Uhr – 19:00 Uhr auf 
dem Wilhelm-Koch-Platz der erste Forstfelder Weihnachtsmarkt geplant ist. 
Weiterhin berichtet er, dass die Siedlergemeinschaft den Stromkasten am 
Wilhelm-Koch-Platz von der ARGE Forstfeld zum Jahresende übernehmen 
möchte. 
 
Frau Hildebrandt berichtet von einem Gespräch mit Frau Ritter, die eine 
Beschlusskonkretisierung für die Wißmannstraße angeregt hat. 
Hierzu soll eine Einladung in die kommende Ortsbeiratssitzung von 
Straßenverkehrs- und Tiefbauamt, sowie Kinder- und Jugendforum erfolgen. 
 
 
Herr Gröling schließt die Sitzung um 20:55 Uhr 
 
 
 
 
Sascha Gröling Sonja Gröling 
Ortsvorsteher Mitglied/Schriftführerin 
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